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Solidarité Coutte-Shamir 

 

 

Peu m’importe ta religion et qui tu es, car tu resteras toujours mon frère, et je mourrai 

pour TA liberté d’expression. 

(No matter what your religion is, you will still be my brother and I shall die for your 

speeching freedom). 

COUTTE Alain  

30 septembre 2005 

  

 

TEXT IN ENGLISH DOWNWARDS 

Mon cher frère Shamir,  

Nous avons bien souvent eu des désaccords sur la forme, et malgré nos différences, 

nous nous en sommes toujours expliqué directement et en toute simplicité.  

Autant je me sens Africain, Indien, Juif, Palestinien, Kurde,… lorsque l’une quelconque 

de ces communautés est attaquée, autant je te soutiendrai et t’aiderai à porter cette 

lourde croix jusqu’au Golgotha où « ILS » ont décidé de te mettre à mort.  

Car c’est bien de ta « mort » qu’ils ont décidé, 2 000 ans après avoir créé le mythe 

dans un seul but : diviser pour mieux régner, entretenir des guerres de religion que 

nous retrouvons de nouveau aujourd’hui…. L’histoire n’est qu’un éternel 

recommencement.  

Je ne serai pas Juda, celui qui te donnera le baiser de la mort, mais Pierre, celui qui 

bâtit jour après jour cette citadelle « anti-mites » dans laquelle plus aucune d’entre 

elles ne pourra entrer. Mais il nous faut être patient, très patient, et pardonner aux 

mal entendants et aux mal comprenants pour ne pas avoir encore compris.  

Sois fort mon frère, car je suis avec toi.  

Amen toi !  
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My dearest brother Shamir,  

We have oftenly disagreed on principles, but we always had a direct talk and solved 

very simply our differences.  

As I feel being an African, Indian, Jew, Palestinian, Kurd,… whenever one of these 

communities is/are attacked, I shall support and help you to carry your heavy 

burdening cross up to the Golgotha wher “THEY” decided to kill you.  

Indeed, they decided to kill you, 2 000 years after creating the myth for only one goal 

: divide in order to better control and entertain religious wars which find once again 

in this century… Unfortunately history is a process of constant renewal.  

I shall not be Juda, the one who will give the “kiss of death”, but Peter the one who is 

daily building a citadel onto which no more myths will be able to penetrate. But we 

have to be patient, very patient and forgive those who can’t see or can’t hear, because 

they haven’t understood yet what life is all about.  

Be strong my brtoher, I am with you.  

Let’s roll !  

 


